

Bertrand Swiderski succède à Thierry Cotillard à la Présidence de Perifem

S'étant engagé à se consacrer pleinement à ses nouvelles fonctions de président du Groupement des Mousquetaires, Thierry Cotillard a démissionné de la présidence de Perifem, la Fédération Technique du Commerce. Le conseil d'administration réuni aujourd'hui a élu Bertrand Swiderski, Directeur RSE de Carrefour, pour lui succéder et prendre la tête de Perifem pour un mandat de trois ans.

Après une expérience d'ingénieur en environnement au sein du groupe Mars et Nestlé, Bertrand Swiderski crée avec un partenaire, en 1998, la société CONVIS pionnière en France dans le conseil en RSE pour les entreprises. Il y développe les activités de formation, d'audit, de diagnostic pour ses clients en France et en Asie. Ils mènent des missions pour différents distributeurs français et Perifem sur la performance environnementale des magasins (déchets, biodéchets, ISO 14001, Énergie et Diagnostic GES).

Depuis 2013, Bertrand Swiderski est le Directeur RSE de Carrefour. En 2021, Bertrand Swiderski est nommé Co-Chair de la Forest Positive Coalition du Consumer Goods Forum (400 membres internationaux du retail), il est chargé du pilotage du plan de lutte contre la déforestation. Il initie avec les distributeurs français le manifeste soja, précurseur des obligations européennes sur la déforestation importée.

Thierry Cotillard commente : « *Je suis très heureux de passer le relais à Bertrand, sa connaissance des sujets environnementaux sera un plus pour Perifem. Nous avons de nombreux enjeux à relever sur les sujets techniques, d'énergie, de sécurité et d'environnement, et Perifem est l'acteur incontournable pour nous appuyer. Le pacte de sobriété énergétique que nous avons mis en place montre à quel point ces sujets nous concernent tous et démontrent notre capacité à nous mobiliser ensemble d'une même voix.* »



Bertrand Swiderski ajoute : « *C'est un honneur de succéder à Thierry qui a su, en seulement 18 mois, dynamiser la visibilité de la Fédération et initier des actions d'envergure. Je suis convaincu du pouvoir d'un collectif pour mener à bien les transformations nécessaires à notre société. La diversité des membres de Perifem, leur engagement et les secteurs représentés sont une force. Le challenge est de fédérer pour pouvoir avancer, délivrer des succès. Nous devons continuer à définir ensemble les nouveaux standards du commerce responsable.* »

Le conseil d'administration se félicite d'avoir également nommé Vice-Président Maël Le Moal, adhérent E.Leclerc Granville et Responsable du pôle Développement Durable ACDLec.

La passation de pouvoir entre Thierry Cotillard et Bertrand Swiderski aura lieu lors du Perifem Day qui se tiendra à Paris le mercredi 29 mars 2023 à Paris. www.perifemday.com

Contact presse :

Émilie Delozanne : emilie.delozanne@plegma.fr - +33 (0)6 30 60 87 35

À propos de Perifem :

Interlocuteur reconnu des pouvoirs publics, Perifem œuvre pour embarquer l'ensemble des acteurs de la distribution afin de créer un écosystème commercial plus responsable. Depuis plus de 40 ans Perifem fédère l'ensemble des acteurs de la distribution : intégrés, indépendants, dans le secteur alimentaire et du commerce spécialisé, centres commerciaux, ainsi que leurs fournisseurs, autour des préoccupations d'environnement, d'énergie, de sécurité et d'innovation technologique. Tous ensemble, notre mission est de décrypter les réglementations, favoriser le développement et le déploiement de solutions technologiques dédiées, impulser et contribuer à l'élaboration des lois qui régissent ce commerce responsable. Plus d'infos sur www.perifem.com et www.magasinresponsable.com